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 参議院選挙を挟んだため報告が遅くなりました。６月25

日に６月定例会が閉会しました。 

 多世代交流プラザ建設工事請負契約の変更や2025年

度一般会計補正予算など14議案のうち、日本共産党議員

団は国保税の賦課限度額を106万円から109万円へ引き

上げる条例一部改正について反対しました。 

国保税の際限のない値上げに伴い、賦課限度額はわずか

8年間に22万円もの引き上げが強行されました。均等割

という人頭税に等しい賦課方式のもとで、子どもの数が多

い世帯ほど、低い所得で最高限度額に到達。協会健保の2

倍という負担能力をはるかに超えた高い国保税になること

は容認できないと、反対しました。 

 ２０日投開票の参議院議員選挙で、日本共産党は比例286万

票（4.84％）を獲得しましたが、選挙区をふくめ改選前7議席

から3議席へ後退。愛知選挙区のすやま初美候補も届きません

でした。猛暑の中、皆さんにご支援いただきましたが期待に応

えることができず、大変残念で悔しい思いです。 

止まらない物価高やトランプいいなりの石破政権への怒り

で、衆議院に続き参議院でも与党が過半数割れとなりました。

しかし一方で、与党の補完勢力である国民民主や維新の会、極

右で外国人差別を売り物にした参政党や日本保守党が議席を大

幅に増やし、危険な右翼的潮流が台頭してきたことは重大です。 

 参議院選挙で日本共産党が示した、財源をはっきりさせた消

費税５％への減税や政治の責任での賃上げ、医療と介護の崩壊

を止める、アメリカいいなりの大軍拡に反対し平和外交をすす

めることなど、今後も公約の実現に全力を挙げるとともに、新

しい政治プロセスを前にすすめるために全力をあげます。 

 

 江南市は職員の働き方改革の一環として、窓口業務と直

通電話の受付時間を次のように見直します。 

 

現行      午前８時３０分～午後５時１５分 

見直し後（１０月１日より） 午前９時～午後４時 

対象施設は 

市役所本庁舎、西分庁舎、各支所、環境事業センター、 

下般若配水場、子ども家庭センター、子育て支援センター、

保健センター 

＊2025年10月から2026年３月までを検証期間として 

市民への影響などを検証します。 

 

      

 

国交付金3500万円を活用する事業内容が決まりました。7

月臨時議会で予算化されます。 

① 江南市の農業者へ5万円支給   775万2千円 

＊中小業者への5万円の物価高騰対策対象外となった農業者への支援金

② 指定管理保育園へ給食費補助   722万8千円 

＊指定管理保育園に対し、2025年度の給食食材費の一部を支援 

⓷ 小・中学校の給食費12月分（1か月）を無償に  

3266万円 

＊2025年12月分の小・中学校の児童・生徒の給食費を全額補助 

 

 

いじめ問題で第三者委員会を設置 
新聞報道のように、市内中学校におけるいじめ問題につい

て市長は、第三者による「いじめ問題調査委員会」を設置す

ることを６月26日の全員協議会で表明し、委員の選定がす

すめられています。委員報酬など関連予算1310万円が7

月臨時議会（7/30）で提案される予定です。 

 市教委や学校から完全に独立した委員会において、改めて

関係者からの聞き取り調査、事実関係の解明が行われます。

進学時期を控えた生徒にとって、精神的に過度な負担となら

ないよう配慮が必要なことを全員協議会で指摘しました。 

投票日の翌々朝、街頭から結果を報告するすやま初美さん（中） 

2025年参院選 すやま初美 得票率 比例 得票率

江南市 2,375票 4.95% 2,251票 4.69%

愛知県 145,318票 4.07% 137,534票 3.84%

全国 2,864,738票 4.84%
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